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Elections communales
à Mont-Noble

Le 10 octobre prochain auront lieu des élections dans la future
commune du Mont-Noble (regroupant les communes de Nax, Mase
et Vemamiège). Le dimanche 10.10.11, les citoyens éliront leurs 7
conseillers communaux, ainsi que leur juge et vice-juge. Puis, le 31
octobre, les citoyens seront à nouveau convoqués pour élire leur pré-
sident, et leur vice-président de Commune.

Pour ces élections du Conseil
communal, le PS Mont-Noble pré-
sente deux candidats : Gérald
Théodoloz (actuellement
conseiller communal à Nax) et
Véronique Duriez-Revaz (actuel-
lement conseillère communale à
Vernamiège).

De son côté, le PDC présente 4
candidats, le PLR 1, et l'UDC 5. Le
résultat risque donc d'être serré et
ces élections seront suivies de près
par le Peuple valaisan.

Les deux candidats du PS Mont-
Noble ont déjà lancé leur campa-
gne, avec un flyer distribué en tous-
ménages (ci-contre) et des rencont-
res avec la population à Mase (le 15
septembre), Vernamiège (le 20 sep-
tembre) et Nax (le 22 septembre).

Nous souhaitons bonne chance
à ces camarades !

Vous trouverez plus d'informa-
tions sur le site du PS Mont-Noble:
www.psmn.ch
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\I SOLIDAIRE ET SOCIAL

au pikd du Mont-Noble
Liste n°3

Votez utile,
votez la liste n° 3

Le PS Mont-Noble vous propose des candidats
ayant acquis une expérience politique dans leur
village.
Us se sont également engagés dans plusieurs
commissions de fusion de notre nouvelle com-
mune.
Ils démontrent ainsi leur attachement à leurs raci-
nes et leur volonté de contribuer à la construc-
tion d'un avenir commun pour nos villages de
Mase, Nax et Vernamiège.

Le PS Mont-Noble compte œuvrer pour l'égalité
sociale, le respect de chacun et favoriser la créa-
tion d'emplois.

Le PS Mont-Noble s'engage avec ses candidats
pour que chaque village et chaque entité soient
défendus et respectés.

Le PS Mont-Noble présente deux candidats de qualité



Conseillère communale
VERNAMIEGE

Véronique
Duriez-Revaz

44 ans, mariée, mère de 2 enfants

Membre de la Société de développement
Membre des commissions pour la fusion
Mont-Noble :
- Economie
- Formation-Santé-Social
- Environnement

Ses vœux pour Mont-Noble

- Maintenir des commerces dans nos villages

- Création d'une maison des générations et d'une
structure polyvalente (crèche, garderie, UAPE...)

- Maintien d'un système éducatif efficace et égali-
taire doté de moyens suffisants

- Favoriser l'établissement de nouvelles familles

INTERVIEW DE VERONIQUE DURiEZ-REVAZ

Peuple valaisan : Quel regard por-
tes-tu sur la fusion des trois com-
munes ?
Véronique Duriez-Revaz : C'est une
excellente chose, pour être plus fort au
niveau du tourisme et du développe-
ment économique, Il faudra maintenant
prendre soin des sensibilités des gens
des différents villages, surtout des plus
anciens. Chaque village doit pouvoir
garder son identité malgré tout.

PV : Et quelles sont tes priorités
pour la nouvelle commune ?
VD : Avant tout, la structure polyvalente
qui comprend une crèche, une garderie
et une UAPE (« Unité d'Accueil pour
Ecoliers »), avec également des repas
pour les personnes âgées. Je tiens à cet
aspect intergénérationncl. Le dossier est
déjà bien avancé en commission et il
me tient à cœur. En dehors de cela, je
veux m'engager pour que les commerces
et restaurants de la Commune soient

conservés. Je préconise que la
Commune s'engage en faveur de ces
commerces locaux, pour Ses maintenir,
et afin qu'ils puissent pratiquer des prix
comparables à ceux que l'on peut trou-
ver en plaine. C'est important pour la vie
des villages.
Enfin, un soutien aux sociétés locales
me tient aussi un cœur.

PV : Tu as donc quelques préféren-
ces concernant le choix des dicas-
tères, en cas d'élection ?
VD : Oui, mes préférences vont au dos-
sier des écoles, au tourisme, ainsi qu'au
social. Mais nous verrons cela au
moment de la répartition des dicastères.
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Gérald
Théodoloz

Ses vœux pour Mont-Noble

Conseiller communal
NAX

51 ans, marié, père de 2 enfants

Directeur diplômé des travaux du génie civil
Président de la Commission trafic-travaux
publics pour la fusion Mont-Noble
Membre de plusieurs sociétés villageoises

. _

- Planifier une meilleure gestion de notre réseau
d'eau

- Développer et assainir nos réseaux routiers et
souterrains

- Planifier des solutions rendant le trafic automo-
bile plus respectueux à l'intérieur de nos villages

- Planification d'un éclairage public permettant
une baisse de la consommation et de la pollu-
tion lumineuse

- Favoriser l'aide au logement - Création d'appar-
tements

-

-

INTERVIEW DE GÉRALD THÉODOLQZ

Peuple valaisan : La campagne bat
son plein dans votre nouvelle com-
mune. Comment cela se passe du
côté du PS ?
Gérald Théodoloz : Nous essayons de
défendre au maximum nos idées, en fai-
sant tout notre possible pour obtenir
nos deux sièges. Nous allons mettre en
évidence l'expérience des deux candi-
dats : avec Véronique pour les questions
« sociales », et moi pour le domaine des
travaux publics. Nous devons mettre en
avant les compétences et qualités des
deux candidats. Et nous espérons que le
débat sera porté sur la rationnel, et non
l'émotionnel

PV : Si tu es élu le 10 octobre, quel
dicastère aimerais-tu obtenir ?
GT : Sans hésitation les Travaux Publics,
car c'est lié à ma profession et que cela
fait six ans que je travaille dans ce
domaine au Conseil communal de Nax.
C'est un domaine qui me tient à cœur et
dans lequel je me sens à /'a/se.

PI/.-Quel est ton pronostic pour ces
élections ?
GT : La grande inconnue, c'est l'UDC,
avec ces cinq candidats. Personnelle-
ment, je pense que le PDC va obtenir 4
sièges. Nous pensons obtenir deux siè-
ges. Quant au 7e et dernier siège, nous
espérons qu'il sera obtenu par les radi-
caux, plutôt que par Î'UDC.

PV: Et le PS aura-t-il des ambitions
pour la vice-présidence, voire la
présidence ?
GT : Les résultats du 10 octobre donne-
ront les forces en présence. Vu la situa-
tion actuelle, le PDC représente 60%
des forces et la présidence lui revient
naturellement, surtout avec la candida-
ture de qualité de Bernard Bruttin
(actuel président de Nax). Quant à la
vice-présidence, la décision sera prise
en fonction des résultats du 10 octobre.


